
ＲＩ テーマ  

 

  

  

 
No．1693（第 17回）      2024年 12月 4日(水)  点鐘：12時 45分     於：勇屋会館 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  中村 忠 

                  R．I会長 ステファニーA・アーチック   ガバナー 白鳥敬日瑚 

                                  中信第一グループガバナー補佐 柴田博康  

                              クラブ標語 

 【 掘り興そう地域の宝（人脈）を、育もう仲間の連帯を！  】  

                               《疾病予防と治療月間》 
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創立記念夜間例

会 

創立記念夜間例

会 

 

月間で

す～ 
 

 

  

 

★配布  ・幹事報告 №17 ・第5回理事会報告 

・Rの友12月号 ・月信12月号 

        ・39期小穴年度後期会費について  

・信州まつもと空港利用促進助成金交付制度のご案内 

★ 国歌・ロータリーソング  ・君が代 ･奉仕の理想  

★ ゲストのご紹介     

・黒澤司法書士事務所 司法書士 黒澤幸恵様 

        ・米山奨学生 于漫萱 様   

 

★ 会長挨拶                【小穴実会長】 

 皆さんこんにちは！ 

2024年もカレンダーで12月１枚、

残すところ27日となりました。 

1月1日の能登半島地震から始ま

り、1 月 2日には羽田空港で日航

機と海上保安庁の航空機が滑走

路上で衝突炎上すると言う惨事が

あり、今年は一体どの様な一年に

なるのか不安な幕開けとなりました。特に能登半島地震で

は当クラブの友好提携先の七尾みなとロータリークラブの

テリトリーでもある七尾市や和倉温泉での大きな被害が出

ましたが、幸いクラブ関係者に人的被害が無かった事が救

いでした。 

その後 9 月に再び能登を襲った豪雨災害などもありました

が、災害から政治まで大きな出来事の多い年でした。残り少

なくなった今年もどうか平穏無事に過ぎます様に願いたい

ものです。 

 地区大会以降、当クラブも次年度の赤羽年度の人事配置

が決まり、本日の理事会をもって決定いたします。ようやくバ

トンタッチが出来ると言うことで、些か気楽になりつつありま 

 

すが、先週末に松本南ロータリークラブのメンバーとの会合

で年度末に開催予定のインターアクト地区大会の人事案が

決定いたしましたので、これまた理事会でご協議ください。

IA 地区大会は、初めて松本工業高等学校、南安曇農業高

等学校の二校主幹体制で行われます。松工 IAC のスポン

サークラブである松本南クラブにおんぶに抱っこといった形

となりますが、南農 IAC 提唱クラブとしてそれなりのお手伝

いが必要となりますのでご協力よろしくお願い致します。 

さて、12月は師走ということで何かと気忙しい時期ですが、

そんな先生も走るお忙しい中を本日司法書士の黒澤幸恵

様をお迎えして、司法書士の業務についてお話を賜ることに

なりました。昨年度から会いたかった恋する人に、ようやくお

会い出来た感ですが本日は大変楽しみです。 

後ほど三原会員より詳しくご案内がありますが、黒澤先生の

事務所は当クラブの有る奥村ビルの１階で、以前は設置し

たクーラーの室外機が原因で雨漏りを起こさせてしまったこ

とがあった様です。どちらかと言うとご迷惑をお掛けしたと

言うネガティヴな関係でしたが、今回快く卓話をお引き受け

頂き感謝の念に絶えません。今回の卓話のお礼も兼ね、クリ

スマス会にもご招待させていただく予定ですので、どうぞこ

れを機会に今後益々のポジティヴな関係構築が出来ます様、

期待しております。 

それでは、本日の例会もよろしくお願い致します。 

mailto:azumirc@poppy.ocn.ne.jp
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★ 幹事報告    

 

【中村忠幹事】 

      別紙参照 

◇出席報告 

会員総数18名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（11月10日修正出席率） 

出席者： 10名 

欠席者：  7名 

出席率： 59％ 

欠席者 ：  7名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：  2名 

出席率 ： 72％ 

★ ニコニコBOX報告  

小穴： ゲストに黒澤幸恵様、米山奨学生于漫萱さんを 

お迎えして！本日も宜しくお願い致します 

中村： 黒澤様 本日はよろしくお願いします 

小野： 師走ですね。何となく1年過ぎそうです  

まずは安心かな 

赤羽： 次年度よろしくお願いします。黒澤様をお迎えして 

笠原： 今年もあと1ヶ月になりましたね 

濵 ： 黒澤幸恵様ロータリーへようこそ！！ 

于漫萱さんも元気でなにより 

下里： ゲストをお迎えして。講話よろしくお願いします 

三原： 黒澤さま よろしくお願いします 

丸山（慶）： 黒澤先生をお迎えして 宜しくお願い致します 

藤森（康）： 黒澤さん ようこそ！！お話しも楽しみにして 

いますが、是非ともロータリーの仲間になってください。 

〔計10件 26,000円〕 

今年度のニコニコBOX計251,500円 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○国歌 君が代・ロータリーソング  奉仕の理想 斉唱 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコBOX報告 

【 下里守SAA委員長 】 

【 三原プログラム委員長 】 

【 小穴会長から于漫萱さんに奨学金の贈呈 】 

【 点鐘： 小穴実会長 】 
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★本日のプログラム  

 

 

法書士 【黒澤幸恵様】 

2024 年 4 月から相続登記が

義務化された背景には、所有者不

明土地問題の深刻化があります。

東日本大震災をきっかけに、この

問題が広く認識され、相続登記の

未了が大きな原因の一つとされま

した。 

• 所有者不明土地を減らすために、いくつかなされた

法改正の一つ。 

相続登記のポイント: 

• 権利: 義務化の対象は所有権のみです。 

• 期限: 登記の期限は、原則として相続開始を知った

日から3年以内です。 

• 過料: 期限内に登記しないと過料が課される可能

性があります。 

• 相続人申告登記: 相続登記の義務をとりあえず履

行できる制度ですが、不動産を売却したり贈与した

りすることはできません。遺産分割協議が難航する

場合などの利用が見込まれます。とはいえ、遺産分

割協議が成立すれば、そこから又３年以内に相続

登記を申請する義務が課されてしまいます。 

遺言について 

 ・遺言執行者を指定しておくのがおすすめ 

 

まとめ: 

相続登記は、単なる手続きではなく、財産管理や相続トラブ

ル防止に重要な役割を果たします。相続が発生した場合に

は、早めに手続きを進めることが大切です。 

 

※下記URLより 当日お配りいただいた資料がご覧になれ

ます。 

https://www.na-shiho.or.jp/media/4348/%E7%9B%B8

%E7%B6%9A%E7%99%BB%E8%A8%98%E7%BE%

A9%E5%8B%99%E5%8C%96%E3%83%AA%E3%83

%BC%E3%83%95%E3%83%AC%E3%83%83%E3%8

3%88.pdf 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

相続が複雑化するのは珍しい事？ 

 想定しているよりもあっという間に複雑化する。 

基本的な核家族から相続人がどのように増えるのか、図を

利用して説明していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

黒澤様ご講話いただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.na-shiho.or.jp/media/4348/%E7%9B%B8%E7%B6%9A%E7%99%BB%E8%A8%98%E7%BE%A9%E5%8B%99%E5%8C%96%E3%83%AA%E3%83%BC%E3%83%95%E3%83%AC%E3%83%83%E3%83%88.pdf
https://www.na-shiho.or.jp/media/4348/%E7%9B%B8%E7%B6%9A%E7%99%BB%E8%A8%98%E7%BE%A9%E5%8B%99%E5%8C%96%E3%83%AA%E3%83%BC%E3%83%95%E3%83%AC%E3%83%83%E3%83%88.pdf
https://www.na-shiho.or.jp/media/4348/%E7%9B%B8%E7%B6%9A%E7%99%BB%E8%A8%98%E7%BE%A9%E5%8B%99%E5%8C%96%E3%83%AA%E3%83%BC%E3%83%95%E3%83%AC%E3%83%83%E3%83%88.pdf
https://www.na-shiho.or.jp/media/4348/%E7%9B%B8%E7%B6%9A%E7%99%BB%E8%A8%98%E7%BE%A9%E5%8B%99%E5%8C%96%E3%83%AA%E3%83%BC%E3%83%95%E3%83%AC%E3%83%83%E3%83%88.pdf
https://www.na-shiho.or.jp/media/4348/%E7%9B%B8%E7%B6%9A%E7%99%BB%E8%A8%98%E7%BE%A9%E5%8B%99%E5%8C%96%E3%83%AA%E3%83%BC%E3%83%95%E3%83%AC%E3%83%83%E3%83%88.pdf
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2024.11.9(土)・10(日) 

軽井沢プリンスホテルウエスト 

【 白鳥敬日瑚ガバナー・長野県知事 阿部守一様 】 

【 記念アトラクション】 

竜神太鼓と竜神の舞 信州御代田竜神太鼓保存会「鼓響」 

【 青少年アワー：于漫萱さん 】 

【 記念講演 】江戸から見るボランティア事情 

 田中優子氏 
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時：2024年11月16日(土)  会場：ホテルブエナビスタ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

白鳥敬日瑚ガバナー       柴田博康中信第一グループ     樋代章平八十二銀行         折井正明RI第2600地区 

ガバナー補佐           取締役副頭取（代表取締役）      直前ガバナー 

 

乾杯 第2600地区 

小林磨史ガバナーエレクト   

 

アトラクション 楽団ケ・セラ   

 

藤田ひろ子 IM実行委員長   

 


